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Â Àðçàìàññêîé ãîðîäñêîé îðãàíèçàöèè ÂÎÈ ïðî-
äîëæàþòñÿ îò÷ёòíî-âûáîðíûå ñîáðàíèÿ â ïåð-
âè÷êàõ.

А начал эту кампанию ещё в марте коллектив, которым до не-
которого времени руководила Мария Ивановна Раскаткина, побе-
дитель городского и областного конкурсов на лучшую первичную 
организацию. По состоянию здоровья Марии Ивановне пришлось 
оставить свое любимое дело и передать «бразды правления» Та-
тьяне Владимировне Спицыной.

Татьяна Владимировна с энтузиазмом приступила к своим 
обязанностям. И уже уверенно делает первые шаги на новом для 
неё поприще, не забывая советоваться со своей предшествен-
ницей. Во многом ей помогает председатель совета ветеранов 
Лидия Александровна Лаптева. Вот так и проявляются дружба и 
взаимовыручка между двумя общественными организациями. По-
этому, думаем,  у нового председателя первички все получится, а 
правление ГО ВОИ ей в этом поможет.

В арзамасском микрорайоне № 2 собрания прошли в апре-
ле. Большинством голосов председатель остался прежним — это 
Клавдия Михайловна Сафронова.

Микрорайон № 3, к большому нашему сожалению, потерял 
одного своего председателя – Алевтину Ивановну Трунтаеву, ко-
торая по состоянию здоровья и в силу своего возраста (ей 86 лет) 
попросила освободить ее от занимаемой должности. Правление 
ГО обратилось к членам первички с просьбой продумать ситуа-
цию и выйти на собрание с предложениями о кандидатуре на 
должность нового председателя.

Ольга Федоровна Цыбряева и Тамара Петровна Митина в 
первичках этого же микрорайона продолжают трудиться на своих 
общественных должностях.

Микрорайон № 4 у нас самый удачливый, как оказалось. Пред-
седателем первички у них является удивительный и трудолюби-
вый человек, которому беда не беда и даже перелом шейки бедра 
в конце прошлого года ей нипочем. На третий день после опе-
рации Лидия Ивановна Пронина (так зовут председателя) встала 
с кровати, медленно пошла по больничной палате. На седьмой 
день она уже уверенно шагала по коридору, слегка опираясь на 
ходунки. А сейчас с клюшечкой посещает заседания правления и 
ходит на спортивно-развлекательные мероприятия. При всем при 
том наша героиня собрала раньше всех членские взносы. Между 
тем, год назад Лидия Ивановна отметила свой 85-летний юбилей.

Вот такие замечательные люди работают в нашей организа-
ции, и мы ими гордимся!

Наталья ШИЛОВА, 
председатель правления 

Арзамасской городской организации ВОИ

Её проект «Имена и судьбы» был 
высоко оценен в ходе независимой 
экспертизы. Проект патриотической 
направленности, что особо значимо в 
преддверии  знаменательной даты – 
80-летия Победы советского народа в 
Великой Отечественной войне. В ходе 
его реализации будет проводиться  ра-
бота по сохранению исторической па-
мяти о ветеранах  войны. 

Такая тематика выбрана Лидией 
Алексеевной неслучайно – к этому ее 
подвигло то, что она много лет зани-
мается патриотической работой. Сама 
является мамой ветерана боевых дей-
ствий на Северном Кавказе, капитана 
Вадима Рубцова, награжденного орде-
ном Мужества. Лидия Алексеевна внес-
ла большой вклад в создание музея бое-
вой славы в Гремячевской школе. Она 
проводит встречи с учащимися с рас-
сказами о героях-земляках, что очень 
важно для подрастающего поколения. 
Ранее участвовала в районном конкур-
се социальных проектов в номинации 
«70 добрых дел к 70-летию Победы» 
и заняла в нем первое место, получив 
грант для создания аллеи славы участ-
ников боевых действий в своём родном 
посёлке. Теперь это памятное место 

Íèæåãîðîäñêàÿ îáëàñòíàÿ îðãàíèçà-
öèÿ ÂÎÈ ïðîäîëæàåò ðàáîòó ïî ïðî-
åêòó «Äîñòóïíûé ñïîðò», ðåàëèçóÿñü 
êàê ïîáåäèòåëüíèöà ãðàíòîâîãî êîí-
êóðñà ïðàâèòåëüñòâà îáëàñòè. 

В конце июня прошел мастер-класс по новым 
видам настольных игр, на котором команда проек-
та наглядно показала присутствующим, как играют 
в «Зиг-Заг», «Гольф-Бильярд» и «Эластик Венге». 
Волонтёрам предоставили методические материа-
лы, планируется обеспечить игровым оборудовани-
ем все местные организации ВОИ.

Так, Балахнинская организация две первые 
игры уже получила. Председатель Мария Влади-
мировна Ширяева распечатала упаковку, открыла 
инструкцию и с интересом углубилась в изучение 

√ Историческая память

Проект "Имена и судьбы вв Гремячевской первичкеГремячевской первичке
 Êóëåáàêñêàÿ ãîðîäñêàÿ îðãàíèçàöèÿ ÂÎÈ ñòàëà åäèíñòâåí-
íûì ïîáåäèòåëåì êîíêóðñà ãðàíòîâ Ïðåçèäåíòà Ðîññèéñêîé 
Ôåäåðàöèè íà ðàçâèòèå ãðàæäàíñêîãî îáùåñòâà â 2024 ãîäó 
â ÍÎÎ ÎÎÎ Âñåðîññèéñêîãî îáùåñòâà èíâàëèäîâ. Ðóêîâîäè-
òåëü ïðîåêòà Ëèäèÿ Àëåêñååâíà Ðóáöîâà - ëèäåð ñàìîé êðóï-
íîé ïåðâè÷êè â ðàáî÷åì ïîñåëêå  Ãðåìÿ÷åâî. 

имеет большую значимость и является 
излюбленным местом жителей поселка.

При её непосредственном участии 
в поселке был открыт памятник земля-
кам – ветеранам боевых действий. Она 
является автором  книг  «Дорогами вой-
ны» и «Чечня – незаживающая рана в 
сердцах матерей», в которых собраны 
материалы о 70 героях-земляках, заслу-
живших славу в военных конфликтах. 
Она инициатор патриотического вело-
пробега из поселка Гремячево в город 
Кулебаки, который стал традиционным,  
и сама принимает в нём участие. Лидия 
Алексеевна – активный помощник в ор-
ганизации всех мероприятий, проводи-
мых общественной организацией  «Бое-
вое братство», является её секретарем. 

По её инициативе в поселке одна из 
новых улиц названа в честь односельча-
нина Дмитрия Ларина, погибшего в ходе 
военных действий в Чеченской рес-
публике.  За большую патриотическую 
работу по воспитанию подрастающе-
го поколения награждена множеством 
дипломов и благодарственных писем. 

 Примечательно, что известие о по-
беде в конкурсе президентских грантов   
пришло накануне юбилея Лидии Алек-
сеевны. Вот это подарок так подарок! 

Следует отметить, что это уже вто-
рой ее проект, ставший  победителем в 
конкурсе президентских грантов. Пер-
вый был в 2023 году, направление ко-
торого – «Охрана  здоровья граждан, 
пропаганда здорового образа жизни». 
Проект успешно реализован и по оцен-
ке Фонда президентских грантов явля-
ется кандидатом в 100 лучших проектов 
по России. Финансовый и аналитиче-
ский отчеты по гранту приняты Фондом 
на «отлично». 

А ещё она является «серебряным 
волонтером». И эта деятельность ей 
особенно по душе. Организует работу 
по оказанию посильной помощи мало-
мобильным членам своей первичной 
организации, собирает гуманитарную 
помощь участникам СВО. А в 2023 году 
приняла участие в  региональном кон-
курсе для людей старшего возраста 
«Серебряный наставник», по итогам 

которого награждена дипломом. В му-
ниципальном  же конкурсе «Активное 
долголетие» среди общественных орга-
низаций округа  в прошлом году она за-
няла первое место в номинации «Рас-
тим патриотов»!

В завершение всего хочется ска-
зать, что Лидия Алексеевна  является 
замечательным организатором и  идей-
ным вдохновителем не только в коллек-
тиве своей первички, но и во всей Ку-
лебакской ГО ВОИ и как флагман ведет 
всех за собой. Добрые дела и ее актив-
ная позиция, направленные на защиту 
прав и интересов инвалидов, вызывают 
большое уважение к ней и признатель-
ность. Ведь общественная работа для 
неё – не возможность самой получить 
какие-то блага, а доставить радость 
другим. И у неё это получается!

Людмила ЗАХАРОВА, 
председатель Кулебакской ГО ВОИ

Приехав на излюбленное 
место отдыха, мы сразу пошли 
купаться на это кристально чи-
стое озеро, о котором сложено 

Отдых на Свято-озере

Мы ими гордимся
√ Отчёты и выборы
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множество легенд. Вода здесь 
особенная, вызывает непере-
даваемые ощущения. А какой 
здесь бодрящий лесной сосно-

вый воздух! Ведь турбаза на-
ходится и в окружении вековых 
сосен. Ну, и как полагается, по-
сле купания накрыли празднич-
ный стол. А главным блюдом 
у нас всегда бывает русская 
окрошка.

Вкусно пообедав, все отды-
хающие разбрелись кто куда. 
Кто отправился в лес за черни-
кой, кто снова купаться, а кто 
пошел в часовенку, которая на-
ходится на берегу озера Свято.

А далее было традицион-
ное чаепитие. За чашкой чая 
мы поздравили нашу именинни-
цу Ольгу Федоровну Калинину 
с днём рождения. Затем пели 
песни, читали стихи, ну и про 
анекдоты тоже не забыли.

Хочется выразить огромную 
благодарность директору тур-
базы Михаилу Викторовичу Ку-
зину и администратору Наталье 
Николаевне Шепелевой за тот 
добродушный прием, который-
они всегда оказывают обществу 
инвалидов.

Людмила ЛИПКИНА,
председатель 

Навашинской РО ВОИ
√ Мастер-класс

Спорт, доступный по гранту
правил… А потом пригласила полтора десятка ак-
тивистов и стала им объяснять как пользоваться но-
выми настольными играми. Надо сказать, что здесь 
очень любят спортивные игры, которыми их снабди-
ла ранее областная организация. Балахнинцы всег-
да играли самозабвенно, с азартом.

И с радостью встретили новинки. Внимательно 
слушали, затем ознакомились с правилами и стали 
пробовать. И получилось! И азарт появился, и жела-
ние покорить непослушные шарики и фишки. 

К тому же оказалось, что освоить новые спор-
тивные настольные игры хотят очень многие. Так 
что пришлось проводить второй мастер-класс.

Оно и хорошо. Значит, наверняка вскоре удаст-
ся сформировать сборную команду на областные 
соревнования, которые планируются уже в ноябре.

Светлана ИСАКОВА

√ √ ПутешествияПутешествия


